



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 196
No.:

Le 14 novembre 1986

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AMÉRICAIN
GEORGE SHULTZ À OTTAWA

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il rencontrera le secrétaire d'Etat américain, George P. Shultz, à Ottawa le 21 novembre.

Cette rencontre s'inscrit dans le cadre des consultations trimestrielles entre les deux ministres. Elle aura pour but de passer en revue les questions bilatérales importantes inscrites à l'ordre du jour et d'aborder les grandes questions internationales.

Les rencontres précédentes au Canada entre Messieurs Clark et Shultz eurent lieu à Toronto, Québec, Calgary et Halifax.

- 30 -